Taboada activa una mesa de negociación con los alcaldes rebeldes para rebajar las tensiones en CDMX

Luego de las exigencias públicas de distintas figuras de la alianza, las dirigencias del PRI, PAN y PRD activaron los teléfonos. Reuniones en agenda.



UPD/Remodestern

LPO [12/09/2023]

Las presiones públicas que lanzaron esta semana un conjunto de alcaldes de diferentes partidos de la CDMX en contra de las dirigencias partidarias generaron un rápido efecto en las esferas de decisión y, según pudo saber *LPO*, durante la noche de este lunes hubo varias llamadas telefónicas a varias puntas que buscaron agilizar las negociaciones y alcanzar acuerdos que permitan afianzar la unidad del Frente Amplio por México y definir las candidaturas de cara a las elecciones de 2024.

"Acusaron recibo", le manifestó a esta redacción una persona cercana a una de las figuras políticas que durante las últimas horas participó de un conjunto de entrevistas que tuvieron como objetivo principal presionar a las dirigencias del PRI, PAN y PRD para llegar a un acuerdo y confirmar el método que llevarán a cabo para definir las candidaturas a la Jefatura de Gobierno y de las 16 alcaldías locales.

A raíz de esto, según pudo saber *LPO*, durante las últimas horas una de las personas que más activas se mostró fue Jorge Romero, el hombre fuerte del PAN que ostenta una gran influencia en la capital nacional y sobre el cual se manifestaron tácitamente este conjunto de alcaldes conformados por Adrián Rubalcava, Gerardo Quijano, Alfa González, Giovani Gutiérrez y Lía Limón. Dichas conversaciones habrian llegado a buen puerto y las partes coordinan un posible encuentro que se llevaría a cabo a fines de esta semana o principios de la próxima para comenzar a definir el ansiado método.